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Zusammenfassung

        
Für eine gezielte Untersuchung und Behandlung von Patienten mit unspezifischen lumbalen Rückenschmerzen scheint es unabdingbar, klinische Subgruppen dieser Population zu differenzieren. Der vorliegende systematische Review erörtert die Frage, ob und in welcher Form aktive Bewegungstests im Rahmen der Funktionsuntersuchung zur Evaluation einer klinischen LWS-Instabilität beitragen. Durch die Inspektion und Beurteilung von Positionen und aktiven Bewegungen des Rumpfes und der Extremitäten lassen sich verschiedene klinische Muster der LWS-Instabilität unterscheiden. Untersuchungen der Reliabilität und Validität dieser aktiven Bewegungstests zeigen ermutigende Resultate auf.


      
        
Abstract

        
For the specific examination and treatment of patients with unspecific low back pain it seems necessary to differentiate clinical subgroups of this population. This systematic review investigates the question whether or not and in which manner active movement tests contribute to the evaluation of clinical lumbar spine instability. It is possible to differentiate various clinical patterns related to lumbar spine instability by inspecting and evaluating postures and active movements of the trunk, the upper and the lower limb. Studies investigating the reliability and validity of these active movement tests present encouraging results.
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